

小1秋の遠足～がらくた公園に行こう！～

10月18日（水）小学部1年生は、初めての遠足として萩中公園内にある、がらくた公園に行ってきました。

事前学習では、日程や行先、遠足中の約束事を確認したり、楽しみな遊具を選んでしおりに貼る活動をしたりしました。子供たちは「行ったことある！」「これやりたい！」など、遠足を心待ちにしている様子でした。バスにみんなで乗ることを楽しみにしている子もいました。

遠足当日は、秋晴れの素晴らしい天候で絶好の遠足日和！楽しみにしていたバスに乗り、車内では約束の確認をしたり、遠足の歌を歌ったりしました。公園に着くと、歓声が聞こえ、たくさんの笑顔が見られました。大きな滑り台に一目散に向かう子、乗り物に乗る子、広い公園を走り回る子など、それぞれが楽しみを見つけ、全力で遊んでいました。園内で一番大きい滑り台では、最初は急斜面を怖いと感じても果敢に挑戦し、見事滑り降りると達成感と安堵の表情でした。一番の人気は、乗り物の運転席でした！約束通り、順番を守りながら、みんなで楽しく遊ぶことができました。

初めての遠足はとても楽しい思い出になりました。事後学習で見た写真には笑顔があふれていて、それを見た子供たちはまた嬉しそうでした。

